

Advierte OCDE riesgo en calificación por Pemex (Reforma 02/05/19)

Advierte OCDE riesgo en calificación por Pemex (Reforma 02/05/19) NEGOCIOS/ Staff Cd. de México (02 mayo 2019).- El gran endeudamiento de Pemex pone en riesgo la calificación crediticia de México en los mercados de deuda soberana, aseguró Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE).

En su presentación en Palacio Nacional del Informe "Estudios Económicos de la OCDE México", señaló que la situación actual de Pemex representa una contingencia para el Estado mexicano. "Pemex hoy está poniendo en riesgo la calificación crediticia de México", aseguró Gurría. "Lo que tenemos hoy con Pemex es una contingencia". Utilizar el Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios (FEIP) para cubrir los 6 mil millones de dólares en vencimiento de Pemex en 2019 es positivo, consideró. "Si tomamos los recursos del fondo de contingencia, se reducirá la deuda de Pemex dando una señal positiva para el mercado", recomendó. Explicó que el problema de deuda actual de Pemex se debe a la política fiscal de los gobiernos pasados de gravar hasta el 70 por ciento de sus ingresos. Además, afirmó que la petrolera debe de mejorar en su operatividad y disminuir su carga administrativa.